

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0121/2021/AN

Antragsteller: HD'er
Antragsdatum: 29.11.2021

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

**Planungen der Deutschen Bahn (DB) im Heidelberger
Südwesten**

Antrag

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Beratungsergebnis: | Handzeichen: |
|---|-----------------|-------------|--------------------|--------------|
| Gemeinderat | 09.12.2021 | Ö | | |
| Bezirksbeirat Wieblingen | 08.02.2022 | Ö | | |
| Bezirksbeirat Kirchheim | 16.03.2022 | Ö | | |
| Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität | 30.03.2022 | Ö | | |
| Gemeinderat | 05.05.2022 | Ö | | |

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0121/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Die Heidelberger · Vangerowstr. 2/2 · 69115 Heidelberg

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10
69117 Heidelberg

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



Die Heidelberger
UNABHÄNGIGE WÄHLERINITIATIVE

Gemeinderatsfraktion

Larissa Winter-Horn
Fraktionsvorsitzende

Marliese Heldner
Matthias Fehser

Vangerowstr. 2/2
69115 Heidelberg
Tel. 06221/18714460
Fax 06221/18714461

Heidelberg, 29.11.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Planungen der Deutschen Bahn (DB) im Heidelberger Südwesten

Detaillierte Informationen zum aktuellen Planungsstand der Neubaustrecke Mannheim – Karlsruhe, insbesondere auf Heidelberger Gemarkung

Bericht der Verwaltung
Zuziehungen
Aussprache

Begründung

Für die Neubaustrecke/Ausbaustrecke Mannheim – Karlsruhe ist der offizielle Startschuss im November 2020 gefallen. Es ist ein Suchraum definiert worden, der auch die Heidelberger Gemarkung betrifft.

Während sich die Gemeinderäte angrenzender Kommunen bereits seit Mitte 2021 mit den Planungen auseinandersetzen, wurde der Heidelberger Gemeinderat lediglich auf Rückfrage mit einer oberflächlichen Information versorgt (Schreiben vom 30.07.2021).

Die schwerwiegenden Eingriffe in einem Gebiet, in dem über weitere Maßnahmen der verkehrlichen Infrastruktur nachgedacht wird, erfordern eine umgehende und ausführliche Information der gemeinderätlichen Gremien.

gezeichnet Fraktion „Die Heidelberger“